

**An den Bezirksbürgermeister
Herrn Hans-Jürgen Franz
als Vorsitzendem der
Bezirksvertretung Mitte**

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Mitte	19.02.2015	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Ampelanlage und Überweg Schloßhofstraße – Ecke Drögestraße

Text der Anfrage:

Sachverhalt:

Immer wieder – vor allem im dichten Berufsverkehr – übersehen Autofahrer, die aus der Drögestraße stadteinwärts in die Schloßhofstraße fahren, die für sie rot leuchtende Fußgängerampel und gefährden damit Fußgänger (u.a. auch Grundschulkinder auf dem Weg zur Bültmannshofschule), die die Straße ordnungsgemäß überqueren wollen.

Frage:

Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung um möglichst kurzfristig die immer wieder entstehenden Gefahrensituationen an der Ampelanlage Schloßhofstraße – Ecke Drögestraße zu entschärfen und zu verbessern?

Unterschrift

Gez.

Gerald Gutwald

